
ACTA 25 
SESION SOLEMNE 

DEL SEGUNDO INFORME DEL R. AYUNTAMIENTO 
29 DE OCTUBRE DE 1996 

En la Ciudad de San Pedro Garza García, Nuevo León, siendo las 18:30 

horas, del día veintinueve de octubre de mil novecientos noventa y seis. 

reunidos en el Auditorio San Pedro, declarado í^ecinto Oficial por el 

Honorable Ayuntamiento de la Ciudad de San Pedro Garza García, Nuevo 

León, para la celebración de esta Sesión Solemne la Ciudadana Secretaria 
del R. Ayuntamiento, María Teresa García de Madero expresó: "Buenas 

tardes señoras y señores, señores integrantes de este Honorable Cabildo, 

conforme a la convocatoria que ustedes recibieron en tiempo y forma, para 

esta Sesión Solemne de Ayuntamiento a celebrarse el día de hoy 29 de 

octubre de 1996, a las 18:30 horas en el Auditorio San Pedro, declarado para 

este efecto Recinto Oficial, me permito pasar lista de asistencia. 

permitiéndome antes agradecer a nuestros invitados su amable asistencia: 

Señores Síndicos: Luis Alberto Chapa González, Alfredo Garza Reyna; 
Señores Regidores: Rolando Cueva Barrera, Carlos Zambrano Plant, 
Miguel Angel Ramos Flores, Beatriz Garza Ilinojosa de González, 
María Cristina González Ramírez, Luis Felipe Salas Benavides, Norma 
Nasta de Toussaint (ausente con aviso), Alfonso Rodríguez Benítez, Jesús 
Rodríguez Cuevas, Ivonne Salazar de Serna y Juan Manuel Cantú 
Lozano. Existe quorum legal. 



r 

r 

Enseguida tenemos un breve receso para que la Comisión que designó este 
R. Ayuntamiento el día 3 de los corrientes, integrada por los Señores 
Regidores: Ma. Cristina González Ramírez, Jesús Rodríguez Cuevas y 
Rolando Cueva Barrera, acudan a recibir a nuestras autoridades. 
Pido a los presentes ponemos de pie para recibirlos. 
Permanecemos de pie para rendir honores a nuestra Bandera Nacional. 

Conforme al único punto de la Orden del Día aprobado para esta Sesión 
Solemne de Ayuntamiento, se concede el uso de la palabra al Señor 
Presidente Municipal, Lic. Femando Margáin Berlanga, para que rinda el 
Informe correspondiente al segundo año de Gestión Administrativa del 
Republicano Ayuntamiento de San Pedro Garza García, N.L. 

En el uso de la palabra el Lic. Fernando Margáin Berlanga, Presidente 
Municipal de San Pedro Garza García, N.L. dijo: "Dos años de trabajo 
nos han permitido instmmentar la visión que tenemos de San Pedro en el año 
2000; un municipio con marco natural sustentable en que las condiciones 
urbanas promuevan una sociedad participativa, comprometida con la 
búsqueda del bien común, libre de posturas exclusivistas, con una fortaleza 
espiritual que nos lleve a comprender que no es el poder el que corrompe al 
hombre, es el hombre el que corrompe al poder. 

Muy buenas tardes, tengan todos ustedes. 
Señor Gobernador del Estado de Nuevo León, Lic. Benjamín Clariond Reyes 

Retan a. aquí con nosotros 
en este evento tan importante por dos razones fundamentales: por un lado 
desde que lo desigó Gobernador el Congreso del Estado, sentí que había una 
comunidad de sentimientos, de valores y de propósitos entre su persona y la 



traíamos 
en d que se viviera eon la verdad, un Méx.co pleno de libertades, ésto nos a 
un,do en es,e dif ie l trabajo en esta época también compleja, para poder 

San 
fruto del trabajo intenso, en lo particular 

manera 
coordinación 
agradecimiento por su presencia Sr. Gobernador. 

Señora Presidenta del Honorable Tribunal Superior de Justicia del 
Magistrada María Teresa Herrera Tello de Hernández 

Estado 

Señor Representante del Honorable Congreso del Estado 
Diputado Juan Manuel Parás González 

Señor Mayor José Luis Padrón y Lozano 
Representante del Comandante de la 5 
División Diplomado del Estado Mayor 
Alfonso Mancera Segura 

icano Ayuntamiento de San 
metropolitana. Alcaldes de 

Apodaca, de Cd. Guadalupe, de Monterrey, de Cadereyta que nos 
acompañan 

han brindado a lo largo de estos dos años 



Dlpmados. Ex-Alcaldes, Consejeros Cudadanos, Jueces Auxil.aíes 
Presidentes de Jun.as de Vecinos, funeionarios del Gobierno ,-;s,a.al y 

An.es de iniciar el informe quiero agradecer a Radio UDEM que está 

transmitiendo en vivo por el 90.5 del F.M, que es la estación de radio que 

hace que este informe llegue a la comunidad, los ,|6vene,s de la UDEM aparte 
. de habernos apoyado con el Programa Voces de San Pedro en donde estamos 

Martes 

acompañan 
ya lo hicieron el año 
transmitiendo desde este Auditorio. 

Cumpliendo con los ordenamientos legales, me permito rendir ante ustedes 

este Segundo Informe de Gob.en.o del Ayuntamiento, en el que sintet.zo los 

logros que juntos, ciudadanos y autoridades, hemos obtenido. 

La información numérica detallada y exacta la pueden consultar en la 
.mpresa de este informe, que enseguida será puesta a su disposición. 

versión 

Durante toda mt gestión como alcalde de este hermo.,o Municipio, he ten,do 
presente que la misión de un Gobernante es asegurar el bienestar de la 
comunidad y la estábil,dad de las .nstituciones, abnendo senderos de luz y de 
esperanza 
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He procurado compartir con mi comunidad mi convicción de que todos los 
problemas y retos que se presentan en nuestro devenir como nación, y como 
hombres y mujeres que la confomiamos, son oportunidades para mejorar y 
ejercitar nuestras virtudes, si los enfrentamos con honestidad, 
responsabilidad, solidaridad, lealtad y patriotismo. 
Así lo he hecho desde que en mi campaña como candidato a Presidente 
Municipal, ofrecí entregarme de tiempo completo a esta delicada tarea, 
sirviendo a Dios y a los Sampetrinos con toda mi capacidad, preparación y 
experiencia profesional; mi conocimiento de la Administración Pública, mi 
honestidad e integridad; con lo más noble de mis esfiaer/os y lo más puro de 
mis intenciones. 
Así, he puesto todo mi empeño en ejercer con dignidad la autoridad que me 
fue conferida; he buscado, también, cumplir cabalmente con los deberes y 
obligaciones que el cargo exige. 

Hace unos días, un joven de secundaria me preguntó cuál era la decisión más 
importante y difícil que como alcalde había tomado. La decisión más 
importante, no ha sido alguna en particular, sino en general, pues al inicio de 
la Administración decidí trabajar por lograr un Gobierno de carácter 
constructivo y positivo, lo que requiere siempre mantener la ecuanimidad, 
particularmente en el ámbito en que vivimos, de pluralidad ideológica y 
diversidad de intereses, pero sin nunca perder de vista el objetivo 
fundamental: alcanzar el bien común. 
Nuestro país está atravesando una de las peores crisis de su historia en los 
campos económico, institucional, político e incluso moral y en el de nuestras 
tradiciones, no obstante ello, gracias al excelente equipo de personas 
altamente profesionales y responsables que me han acompañado a lo largo de 
estos 2 años y que constituyen la Administración que me honra presidir. 
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hemos llevado a cabo múltiples acciones encaminadas a la mejora ( 
de la prestación del servicio y atención a la comunidad de San Pedro. 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

Somos conscientes de que el bienestar y la calidad de vida de las personas 
incluye el bienestar y la calidad de la ciudad donde residen. 
Para conservar nuestra ciudad ordenada, limpia, y eficiente, continuamente 
brindamos servicios de alumbrado público, mantenimiento de calles y 
drenajes pluviales, control de lotes baldíos, recolección de basura en sus 

mantenimiento 
municipio. 
Si nos comparamos con años anteriores, el nivel de calidad y servicio que se 
brinda en San Pedro en la actualidad, es indudablemente superior. Por 
ejemplo: si en 1991 recolectábamos 20.59 kilogramos de basura mensuales 
por habitante, hoy en día el índice aumentó a 33.85 Kilogramos. Esto se debe 
a que nuestro recurso humano en esta área se volvió más eficiente, ya que la 
plantilla de trabajadores en 1991 era de 182, en la actualidad es de 126. 
Además se adquirieron 5 modernos camiones incrementando nuestra flotilla 
a 32 unidades; lo que ha contribuido a aumentar la capacidad de 
recolección. 
Por otra parte, en 1996 logramos disminuir un 29% el consumo de energía 
eléctrica comparado con 1991. Esto se debe principalmente al uso racional 
de la energía, al mantenimiento continuo de la red de alumbrado público y a 
que implementamos sistemas de ahorro utilizando interruptores electrónicos 
programados que se activan automáticamente. 
Además renovamos y mejoramos el alumbrado en nuestras principales 
avenidas debido en principio a que los arbotantes estaban instalados a 
aproximadamente 50 metros uno de otro, lo que no permitía una iluminación 
suficiente nara dar seguridad, amen de aue tenían entre 25 Y 30 años de 



antigüedad. En la actualidad la distancia entre arbotantes es de 40 metros, lo 
que redunda en 4 veces más la intensidad luminosa y con una distribución 
más adecuada. 
También el personal que presta este servicio ha incrementado su eficiencia, 
ya que se cuenta actualmente con 25 trabajadores, un 10 por ciento menos 
que 1991. 
Esto es más significativo si consideramos que en este periodo la población 
ha crecido en un 15 por ciento aproximadamente. 
Tema de importancia fundamental para mí es la juventud y la integración de 
la familia. Por eso y para que nuestros niños y jóvenes tengan lugares 
agradables y seguros para jugar y convivir con sus familias, hemos 
acondicionado 28,000 mts2 adicionales de superficie a parques y áreas de 
recreo en las colonias ubicadas en el cerro de las Mitras. 
Este mismo año concluimos los trabajos en el parque "Manuel J. Clouthier" 
que cuenta con áreas verdes y sistema de riego con una superficie de 8.5 
hectáreas, área similar a la extensión total de la Calzada del Valle que es de 8 
hectáreas. Así mismo, introdujimos sistemas de riego por aspersión a 3 
colonias, rehabilitamos juegos, malla ciclónica, y forestación en 32 parques. 
Para este programa de rehabilitación de parques hemos contado con el 
valioso apoyo de los estudiantes universitarios. 
Con personal y recursos propios damos mantenimiento mensual a 30 áreas 
verdes incluyendo parques, camellones, jardines de edificios públicos, de 
bibliotecas y de escuelas. 
Que un municipio sea libre significa en primer lugar, que el ciudadano pueda 
caminar por la calle, con la certeza de que los Oficiales de Policía y Tránsito 
estarán ahí en caso de que los necesite. 
Nuestro municipio se caracteriza, entre otras cosas, por la extraordinaria 
calidad de la seguridad pública, como lo atestiguan las diversas encuestas 
que periódicamente se implementan y que lo ubican como el mejor del área 
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metropolitana. Para mejorar aún más este servicio, incrementamos el número 
de unidades adquiriendo este año 6 camionetas granaderas, 3 autos patrulla 
y 10 motocicletas, contando ahora con una flotilla de 125 unidades. 
En busca de la seguridad vial, se han hecho inversiones significativas en 
señalamientos y adecuaciones viales: boyas, espejos retrovisores en curvas 
peligrosas, señalamientos para doble alto y ceda el paso a un vehículo. 
Incrementamos los operativos anti - alcohol y de control de velocidad que 
han contribuido a reducir el promedio de accidentes viales en un 10 por 
ciento. 
Así mismo, con gusto les informo que el índice de delitos en general 
cometidos en el Municipio ha disminuido en un 10 por ciento con respecto al 
año anterior, como resultado de la aplicación constante de los operativos 
policiacos denominados "Reposo", "Avestruz" y "EME Anti - pandillas 
entre otros. 
El servicio otorgado por nuestros Oficiales es de la más alta calidad. Por la! 
motivo nos preocupamos por brindarles la mejor capacitación. Hoy contamos 
en San Pedro con 2 generaciones de 30 oficiales de Policía y Tránsito cada 
una, diplomados, en la Universidad de Monterrey, en Desarrollo Personal de 
Servidores Públicos. Reciban nuestra más efusiva felicitación por su 
empeño y espíritu de superación en busca de la excelencia. 
En los casos de emergencia, damos una respuesta pronta. Para esto, la base 
911 ha sido ampliada y se ha capacitado a su personal en las más modernas 
técnicas de rescate urbano y de resucitación cardio-pulmonar, entre otras. Mi 
más sincero agradecimiento a los voluntarios que constantemente ponen en 
riesgo su vida por ayudar a los demás. 
Sabemos que para prevenir la delincuencia debemos llegar al corazón mismo 
de la familia. Conscientes de ello, establecemos diálogos con los menores 
detractores y con sus padres, a fin de exhortarlos a evitar la reincidencia. 
Para contribuir a erradicar conductas antisociales hemos implementado 



lanibién programas de visitas a escuelas, en las que se habla sobre la ley y la 
delincuencia. 
Para dar a los ciudadanos de San Pedro un servicio de primera calidad, 
estamos empeñados en buscar permanentemente la mejora continua. 

Uno de los aspectos más importantes para cualquier Municipio es el de 
mantener óptimas relaciones con las Autoridades Estatales y Federales. Así 
lo hemos hecho, lo que ha redundado en beneficios reales de obra pública 
para la comunidad y en una práctica efectiva de la democracia. 
San Pedro contará en breve con un moderno Palacio de Justicia, edificio 
donde se instalarán oficinas dependientes del Tribunal Superior de Justicia, 
así como de la Procuraduría General de Justicia del Estado, la Comisión 
Estatal de Derechos Humanos y 
se instalará por primera vez en el país, el Centro Internacional de Arbitraje, 
Igualmente dispondremos en el edificio de 1,600 mts2 para oficinas 
administrativas propias, un propósito anhelado por mucho tiempo que nos 
permitirá ser autosuficientes en este renglón, abatiendo rentas que generarán 
un ahorro mensual de 60 mil pesos. 
El señor Gobernador del Estado, y la señora Presidenta del Tribunal Superior 
de Justicia de nuestra entidad, han sido factor determinante para la obtención 
de este importante logro. En nombre de la comunidad de San Pedro y en el 
mío propio, reciban el más proñindo agradecimiento. 

Otra importante realización ha sido el inicio de actividades en el edificio 
denominado San Pedro Servicios, ubicado en Morones Prieto y 1 lumberto 
Lobo, con un sistema de oficinas de atención al público funcional y 
accesible. Prestan ya sus servicios: la Oficina de Enlace con la Secretaría de 
Relaciones Exteriores para la expedición de Pasaportes e información sobre 



becas, una Caja de Recepción de Pagos de la Tesorería Municipal y módulos 
de información de Desarrollo Urbano, de Modernización Catastral, de 
Participación Ciudadana y la Oficina de Reclutamiento Militar. 
Obras también importantes son: la Vitapista en la calzada San Pedro, y la 
remodelación del parque "Nemesio García Naranjo" en el casco del 
municipio. Con estas obras se habrán de beneficiar 8,000 personas. 
Durante 25 años las autoridades municipales se afanaron por establecer las 
bases para la realización del proyecto conocido como Interconexión Alfonso 
Reyes. El mismo, se ha visto afectado en el transcurso de ese tiempo por 
legítimos intereses, por carencias materiales y a últimas fechas por la severa 
crisis económica cuyos efectos aún no concluyen. 
Fueron años de planeación y avance; de esfuerzo, de negociaciones y de 
imaginación creativa. 
Fue necesario para esta Administración, revisar y reestructurar puntos de 
acuerdo, que incluyeron las indemnizaciones de los inmuebles adquiridos, 
buscando la factibilidad de la obra, en un ambiente de comprensión y 
resneto Hov, con el anovo del Gobierno Federal a través de BANOBRAS v 
con la participación decidida del señor Gobernador, Benjamín Clariond 
REYES - Retana, hemos iniciado esta obra que se realiza de manera 
conjunta con el Gobierno del Estado. Hoy anuncio con beneplácito que 
gracias a este esfuerzo conjunto entre comunidad y Autoridades, entrará en 
servicio el próximo mes de agosto. 
Así mismo, gracias a la intervención del señor Gobernador ante la 
Federación, se obtuvo el apoyo para reiniciar las obras en Valle Oriente, que 
estuvieron detenidas durante meses. La realización de este proyecto 
significará una gran mejoría a la vialidad en el área metropolitana. 

Un valor sin el que no seríamos plenamente humanos es la solidaridad, es 
decir la aotitud oara identificamos con las causas de los más necesitados. 



Así, poniendo en práctica este principio, establecimos el programa emergente 
de empleo que ha favorecido a más de cien familias con la contratación de 
mano de obra no especializada. Dentro del Programa de Superación de la 
Pobreza, se está llevando a cabo la construcción y rehabilitación de aulas 
escolares; canchas deportivas, el programa de Vivienda Digna, drenaje 
pluvial y recuperación de cañadas, así como la primera alberca olímpica de 
servicio público en nuestro Municipio, ubicada en el Centro de Atención a 
la Juventud, estas obras, en conjunto, habrán de beneficiar a treinta mil 
Sampetrinos, con una inversión total de 5 millones 400 mil pesos. 
Una sana y libre administración municipal debe contar con la colaboracion y 
el acuerdo de los ciudadanos. De esta manera, unidos, autoridades 
municipales y vecinos, realizamos obras que beneficiaron a 1,273 familias, 
destacando la introducción de red de gas natural, pavimento antiderrapante y 
alumbrado público en parques, sin considerar FIDEVALLE ni las 
indemnizaciones a los propietarios de la Col. el Rosario; el monto total de la 
obra pública ejercida en San Pedro este año es de 61 millones de pesos. 

En 1995 tomé la importante decisión de conservar a todos los empleados y 
trabajadores que laboraban para la administración. Y hoy, casi a dos años de 
distancia, se que tomé una decisión acertada, ya que nuestra gente fue capaz 
de comprender la difícil situación por la que atravesábamos, y para conservar 
su empleo y el de sus compañeros, supo dar más de sí, optimizando tanto su 
tiempo como los recursos con los que se contaban, generando un ahorro 
sustancial que nos ha permitido, incluso, otorgarles un bono extraordinario 
de diez días de sueldo. Por todo esto no me canso de reconocer 
constantemente 
consciente de la responsabilidad que significa servir a los Sampetrinos, 
cuenta: Con la voluntad de quien busca la excelencia, con la fortaleza de 



quien sabe que su trabajo redunda en beneficio para los demás, con el valor 
de quien no se da por vencido ante ningún reto. Así ha trabajado este equipo, 
conformado por mujeres y hombres de gran valía. Gracias, a todos mis 
compañeros de trabajo. Sigamos adelante con el mismo entusiasmo. 

Estamos creando, en la parte que nos corresponde, la historia de un México 
mejor, generando nuevos compromisos, erradicando vicios administrativos y 
desarrollando estilos de liderazso que nos lleven a establecer relaciones 
dinámicas 

diario de todo lo que 
realizamos. A este gran esfuerzo, se han sumado de manera verdaderamente 
ejemplar y acorde a los tiempos modernos que vivimos, el Comité Directivo 
del Sindicato de Trabajadores al Servicio del Municipio de San Pedro, 
siendo determinante en este nuevo enfoque la labor de Rafael Reyes 
Montemayor, a todos ellos mí agradecimiento y mi reconocimiento por el 
esñierzo brindado especialmente a ti Rafa. 

Ser miembro de un Ayuntamiento no es cosa fácil cuando lo que se quiere es 
realmente servir con honestidad y con un verdadero amor a la Patria. Sé que 
elegí correctamente al cuerpo edilicio ya que todos y cada uno de ellos han 
comprendido su función conscientes de que un Regidor representa a toda la 
población y no sólo al grupo que votó por él. 
Recientemente, los Síndicos y Regidores de San Pedro presentaron ante el 
Congreso del Estado un ocurso para solicitar la revisión de la Ley del 
Tribunal de lo Contencioso Administrativo debido a las fallas técnicas que la 
actual presenta y que deja al Municipio sin recurso alguno para impugnar 
fallos adversos a los intereses de los ciudadanos. 
Igualmente, realizan gestiones ante los órganos federales competentes a fm 
de que se revisen las Leyes Federales de Cinematografía, de Radio y 
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quien sabe que su trabajo redunda en beneficio para los demás, con el valor 
de quien no se da por vencido ante ningún reto. Asi ha trabajado este equipo, 
confomiado por mujeres y hombres de gran valía. Gracias, a todos mis 
compañeros de trabajo. Sigamos adelante con el mismo entusiasmo. 

Estamos creando, en la parte que nos corresponde, la historia de un México 
mejor, generando nuevos compromisos, erradicando vicios administrativos y 
desarrollando estilos de liderazgo que nos lleven a establecer relaciones 
dinámicas y productivas, sobre nuevas bases de entendimiento más claras y 
justas; esto se puede apreciar en el que hacer diario de todo lo que 
realizamos. A este gran esfuerzo, se han sumado de manera verdaderamente 
ejemplar y acorde a los tiempos modernos que vivimos, el Comité Directivo 

determinante 
e San Pedro, 
Rafael Reyes 

Montemayor, a todos ellos mí agradecimiento y mi reconocimiento por el 
esfuerzo brindado especialmente a ti Rafa. 

Ser miembro de un Ayuntamiento no es cosa fácil cuando lo que se quiere es 
realmente servir con honestidad y con un verdadero amor a la Patria. Sé que 
elegí correctamente al cuerpo edilicio ya que todos y cada uno de ellos han 
comprendido su función conscientes de que un Regidor representa a toda la 
población y no sólo al grupo que votó por él. 
Recientemente, los Síndicos y Regidores de San Pedro presentaron ante el 
Congreso del Estado un ocurso para solicitar la revisión de la Ley del 
Tribunal de lo Contencioso Administrativo debido a las fallas técnicas que la 
actual presenta y que deja al Municipio sin recurso alguno para impugnar 
fallos adversos a los intereses de los ciudadanos. 
Igualmente, realizan gestiones ante los órganos federales competentes a fm 
de que se revisen las Leyes Federales de Cinematografía, de Radio y 



Televisión y sus Reglamentos para que la publicidad y los programas que se 
difunden no constituyan apología de la violencia ni la pornografía. 

Es a través de 12 Comisiones del Republicano Ayuntamiento y de 7 
Consejos Consultivos Ciudadanos como participan directamente los 
miembros del Cabildo, implementando acciones que permiten una mejor 
vigilancia y el buen funcionamiento de la Administración Municipal. 
Impulsados por el compromiso de lograr un Municipio donde impere la 
cultura de la legalidad que permita una relación annónica entre la ciudadanía 
y la Administración, en este segundo aflo de funciones se han realizado 27 
Sesiones de Cabildo. 
El Ayuntamiento le ha dedicado especial atención a revisar, refonnar, 
promulgar, derogar y abrogar Reglamentos con el fin de actualizar la 
nomiatividad de la Administración para poder cumplir de manera cabal 
nuestra ftinción. En ello se siguieron los procedimientos legales y se dio 
amplia diftisión. 
Convencidos de que un Municipio libre es aquel que se desenvuelve con 
apego a la Ley, y con la participación de la ciudadanía en los foros de 
consulta, se elaboraron, reformaron y aprobaron los Reglamentos para La 
Venta y Consumo de Bebidas Alcohólicas y Cerveza; de Nomenclatura de 
Vías y Espacios Abiertos y el de Limpia. 
Continuamente llevamos a cabo operativos de inspección a discotecas, bares 
y expendios de bebidas alcohólicas para constatar el cumplimiento de los 
horarios y aseguramos de que no se vendan estas bebidas a los menores de 
edad. Destáco que en 1996 hubo un mayor acatamiento voluntario a las 
normas del Reglamento, lo que aunado a la supervisión de esta autoridad se 
tradujo en una disminución del 43 por ciento en el número de infracciones. 
Ratifico mi convicción de la necesidad que existe de implementar la 

horarios de cierre en el área metropolitana. 



dará tranquilidad a las familias y evitaremos prácticas de competencia 
desleal. 
El Aviintamiento ha cumplido de manera excelente con su función de 
despachar los asuntos públicos y coordinar las acciones de Gobierno 
Municipal logrando una comunicación estrecha con la comunidad. Hoy, al 
hacer un recuento de lo que hemos hecho, no podemos perder de vista un 
factor que ha sido decisivo en el cumplimiento de nuestras metas: la 
participación entusiasta y oportuna de la sociedad sampetrina. Esa gente que 
sin más obligación que el deseo de ser parte de la solución y no del 
problema, ha contribuido con su tiempo, su talento y sus recursos al éxito de 
muchos de nuestros proyectos. 
San Pedro progresa de la mano de la ciudadanía, lo que hemos logrado es lo 
que la Sociedad nos ha permitido; y avanzaremos más pronto en la medida 
en que la sociedad se involucre, como lo han hecho los distinguidos 
ciudadanos que aceptaron nuestra invitación para integrarse a los Consejos 
Consultivos Ciudadanos, los Jueces Auxiliares, los Presidentes de Colonias y 
miembros de mesas Directivas, todo el voluntariado, las Instituciones 
Universitarias y tantos más que sería imposible mencionar en tan breve 
tiempo. Para todos ellos mi más profundo reconocimiento ya que dan su 
tiempo de manera generosa y eficaz a la comunidad Sampetrina. Su consejo 
nos ilustra, sus palabras y ejemplo nos alientan, muchas gracias a todos. 

Iniciamos el "Miércoles Ciudadano programa 
llevar la Administración Municipal a la comunidad. El funcionario 
responsable se compromete a dar una fecha específica para notificar la 
resolución tomada con respecto a los asuntos que le conciemen. A la fecha se 
han presentado 340 asuntos de los cuales el 90 por ciento ha sido resuelto. 
Como parte de la Modernización Administrativa, San Pedro tiene presencia 
en orgánica 



Reglamentos Municipales, los requisitos para permisos, y se tiene un correo 
electrónico en el cual puede comunicarse con el Alcalde y con los titulares de 
las Secretarias. 

La nuestra es una Ciudad bella, tanto por su arquitectura como por las 
montañas que la rodean, mas también es vanguardista, pujante y vigorosa, 
con tendencias a crecer rápidamente. Nos hemos preocupado por crear un 
marco de desarrollo urbano municipal que permita este crecimiento de forma 
ordenada sin lastimar nuestro entorno natural. 
El Municipio de San Pedro tiene áreas consideradas de riesgo, en lo que a 
construcción se refiere. Hemos implementado sistemas de inspección en esas 
zonas, y se está formulando un Reglamento de Construcción en la Zona de 
Montaña. Quiero subrayar que contamos con un programa computarizado 
de vigilancia para estas zonas, que nos permite, desde que se solicita el 
permiso, prevenir accidentes que podrían resultar fatales. Por otra parte, se 
está llevando a cabo el proyecto de modernización catastral. Este esfuerzo 
está haciendo posible que conozcamos, de manera precisa, las condiciones 
de los 35 mil predios que conforman nuestro Municipio, 16 mil predios 
presentan irregularidades, de los cuales el 50 por ciento son graves. 
El desarrollo urbano de una comunidad es tan progresista y eficiente como la 
sociedad lo permite. El ser humano no puede sustraerse del medio ambiente 
que lo rodea y es a todos juntos y a esta generación a quienes nos 
corresponde buscar el equilibrio entre el desarrollo y el impacto al medio 
ambiente. 
Luchemos por conservar los valores que han regido nuestro crecimiento, no 
perdamos por falsos espejismos de grises acero y asfalto el verdor que 
todavía conservamos. Sepamos unir el progreso a la tranquilidad, el 



crecimiento urbano a la calidad de vida, las necesarias transfoniiaciones 
urbanas al concepto original de este moderno Municipio. 

Ha sido nuestro interés promover la dignidad humana y propulsar el 
mejoramiento de la calidad de vida, reforzando a través de programas y 
acciones específicamente orientadas; valores y conductas tendientes al 
desarrollo integral de la persona. 
Hemos enfocado gran parte de nuestra atención a programas como 
''Municipio Saludable'' el cual tiene como objetivo primordial detectar, 
jerarquizar y resolver los problemas que se presentan en el Municipio. Les 
informo que la Secretaría de Desarrollo Social y Humano, obtuvo por este 
motivo, un Reconocimiento especial por parte de los organizadores del 

integrantes 
esta Secretaría que atinadamente dirige la Sra. Carolina Sada, mi más cordial 
felicitación 

Para nosotros es muy importante la educación, la cultura y el deporte, ya que 
son fundamentales para el sano desarrollo de la persona. Por lo tanto hemos 
mantenido y en algunos casos aumentado estos programas, aun a pesar de 
las dificultades económicas que hemos vivido. En apoyo a la educación y 
con la idea de erradicar el analfabetismo, se han otorgado becas y ayudas 
para libros y útiles escolares por un total de 148 mil pesos, representando un 
incremento del 100 por ciento con respecto al año anterior, beneficiando a 
2,400 alumnos. Quiero agradecer a la señora Lourdes Domeñe de Clariond, 
Presidenta del DIF estatal, su gran sentido de solidaridad, ya que con 
recursos estatales otorgamos adicionalmente becas a 300 niños sampetrinos. 



Es importante señalar también que hemos recibido donativos del Comité de 
Voluntarias de la Secretaría de Desarrollo Social y Humano, de las Damas de 
Garza García, y de las Damas Voluntarias del DIF, así como de instituciones 
educativas y de la Secretaría del Trabajo del Gobierno del Estado, 
muchísimas gracias por su compromiso y colaboración. 

En busca de la excelencia académica , se están llevando a cabo cursos, 
seminarios y programas en las escuelas públicas que incluyen: idiomas, 
computación, valores, y se da apoyo psicopedagógico a los alumnos que 
muestran un atraso en sus clases. Desarrollamos junto con la UDEM el 
Primer Encuentro denominado "Educación Inicial y Preescolar hacia el año 
2000...una Responsabilidad Comunitaria" con el fin de promover las 
bondades de la educación temprana involucrando a la comunidad como parte 
fundamental en este proceso. La educación desarrolla el intelecto 
propiciando el amor por la cultura que despierta la sensibilidad del espíritu. 

En las Casas de la Cultura y los Centros Comunitarios continuamos 
impartiendo cursos de manualidades, danza, literatura, música, teatro y artes 
plásticas. La asistencia a las clases que se imparten a más de nueve mil 

ancianos 
de la aceptación y resultados obtenidos. 
Cumpliendo nuestro deber de apoyar a la comunidad, brindamos asistencia 
social a la gente que por su condición así lo requiere. Proporcionamos apoyo 
a familias desamparadas con la finalidad de fomentar su superación y darles 
la oportunidad de obtener un desarrollo pleno y equilibrado en lo económico, 
psicológico, médico, social y formativo, defendiendo así el derecho que todo 
ser humano tiene a una vida digna y mejor, debe ser motivo de gran 
satisfacción para los Sampetrinos saber en forma prioritaria se han destinado 
recursos significativos, aproximadamente el 13 por ciento del presupuesto. 



para elevar la calidad y el nivel de vida de nuestra comunidad menos 
favorecida. 

Asi el número de personas beneficiadas por el DIF en asistencia social se 
incrementó en un 55 por ciento con respecto al año pasado. Ahora el número 
de beneficiarios en este aspecto ascendió a 17,700. Quiero destacar que en 
1996 aumentó también el número de personas voluntarias, que 
permanentemente y en forma desinteresada trabajan en la ejecución de 
planes y proyectos. Ahora nuestro voluntariado alcanza la cifra de 233, 
mientras el año anterior eran 140 personas. 
La alimentación y nutrición son factores fundamentales en el desarrollo 
saludable del ser humano, es por eso que además de las pláticas de 
orientación nutricional, hemos enfocado nuestra atención en complementar 
la dieta de las familias de escasos recursos, con la asesoría de expertos en la 
materia. Este año logramos entregar despensas a 566 familias más, lo que 
representa un 16 por ciento de incremento con respecto al año anterior, ya 
que ahora son 4,159 las familias beneficiadas. 
De gran trascendencia para el futuro de San Pedro son las acciones que 
emprendemos por la niñez de nuestra comunidad, por ello y para combatir la 
desnutrición, distribuimos 8,400 desayunos escolares mensualmente a 700 
niños en las escuelas públicas. 

El Centro de Atención a la Juventud, inaugurado este año, es un esfuerzo 
más para dar a nuestros jóvenes alternativas; ya que ahí se imparten cursos y 
programas tales como computación, inglés, educación sexual, prevención de 
drogadicción, guitarra, pláticas de alcohólicos anónimos, aeróbics, y 
acondicionamiento físico entre otros. Un factor más que lo volverá 
tremendamente atractivo será la alberca olímpica que se está construyendo 

M / 



actualmente. Esto ha sido posible gracias a las gestiones que mi esposa, 
Alejandra, llevó a cabo para obtener fondos estatales y federales. 
Un año más de esfuerzo y renuncia personal en congruencia con nuestra 
convicción y filosofía humanista: servir a través del ejercicio del poder 
público; culmina con la satisfacción de constatar en las personas y en los 
hechos los beneficios recibidos. Mi agradecimiento a ti Alejandra y a todo el 
voluntariado por el trabajo realizado. 

Quisiera aprovechar este momento para compartir una pequeña reflexión con 
respecto a mis hijos, hace dos años, cuando iba a tomar posesión del cargo le 
pedí a Dios dos cosas, una fue que me ayudara a servirlo y la otra que me 
cuidara a mis hijos, el año pasado en el Informe les dije que esperaba que la 
madurez de su vida entendieran el significado de su sacrificio, hace 4 meses 
mi hijo mayor nos dijo que quería irse a dar un año de su vida a las 
Misiones, tiene 20 años de edad, y ahora esta en el Salvador, decía Martín en 
la plenitud de su vida que lo único que quería era servir más, yo se que 
Femando esta en la madurez de su vida y que a tomado una decisión 
plenamente consciente de lo que significa, también sabemos a raíz de ese 
ejemplo que la ausencia en la casa de su mamá y mía habrá de ser bien 
comprendida por ustedes, gracias hijos. 

Poder brindar todos los servicios que ofrecemos, alcanzar los objetivos, 
cumplir con los planes que nos hemos trazado, en una época como la actual, 
requiere de gran ingenio y determinación. De esta manera manejamos las 
finanzas con resultados extraordinarios, y con total transparencia, logrando 
ahorros substanciales de un 5 por ciento en la mayoría de los rubros, 
disminuyendo el gasto en términos reales por segundo año consecutivo. 
Ante las necesidades tan apremiantes que tiene nuestra comunidad. 



decidimos no gastar en imagen. Sin embargo gracias al profesionalismo de 
nuestros medios de comunicación, hemos podido llegar a la comunidad, 
mi reconocimiento y mí agradecimiento a todos ellos. 

Encontramos que otra forma de ahorrar era creando un vivero municipal en 
el que se reproducen las especies que utilizamos en nuestras áreas verdes, 
hacer esto ha representado un ahorro del 43 por ciento en relación al costo 
real. Parte de este ahorro ha sido utilizado en el embellecimiento y 
rehabilitación de nuestros parques y jardines. Con la misma calidad 
optimizamos el servicio médico, estableciendo un mejor control en la entrega 
de pases a especialistas, laboratorios y rayos "X", logrando reducir en un 12 
por ciento su costo con respecto al aflo anterior. 
La honestidad norma nuestro actuar, ello se refleja entre otros, en la 
transparencia con que se han manejado los concursos para la adjudicación de 
obras tan importantes como: la hUerconexión Alfonso Reyes, el Palacio de 
Justicia y Centro Administrativo Municipal y la alberca del Centro de 
Atención a la Juventud; adjudicándose las obras aproximadamente un 28 por 
ciento inferior a los presupuestos originales. Congruentes con nuestra 
política de ahorro, reestructuramos la mayoría de nuestros pasivos logrando 
negociar plazos más amplios y mejores tasas de interés. De manera similar 
renegociamos los contratos que se tenían por la adquisición de Inmuebles 
para la Interconexión Alfonso Reyes, sumando estos una cifra superior a los 
45 millones de pesos. Dicha tarea fue ardua, requirió de múltiples sesiones y 
una amplia comprensión entre las partes. La mayoría supo responder a la 
comunidad, sólo en 2 casos no contamos con la colaboración de los 
propietarios. 

Los ciudadanos de San Pedro saben que esta Administración esta 
comprometida en cumplir y hacer cumplir las leyes por lo que la 



recaudación por pago de impuestos, infracciones o multas se ha ajustado a 
derecho, acelerando así el cambio en la cultura de la legalidad. 
En San Pedro hemos trabajado sin déficits operativos por dos años 
consecutivos; lo que a otros niveles se considera una hazaña, aquí, ha sido 
una norma. Solamente por razones de equidad y en forma excepcional ante 
la carencia absoluta de recursos, solicité al Republicano Ayuntamiento que 
autorizara a la Tesorería Municipal la condonación del adeudo del predial de 
ejercicios anteriores a 1996, a personas de escasos recursos de la zona 
ubicada en el Cerro de las Mitras y en las márgenes del río, regularizando de 
tal forma su situación jurídica. 
Congruentes con esta cultura de legalidad y apego a la verdad, es para mí 
una gran satisfacción informar que la Presidencia Municipal de San Pedro 
paga a todos sus trabajadores, empleados y funcionarios el sueldo que se 
tiene registrado en la nómina, sin ningún tipo de compensaciones; y 
descontando el impuesto sobre el producto del trabajo que puntual y 
rigurosamente se entera a la Secretaría de Hacienda. 

Recientemente iniciamos la modernización de nuestra forma de pago a través 
del sistema electrónico "Servinómina" contratado con una institución 
bancaria de la localidad. 

En este año se cumple el Cuarto Centenario de San Pedro Garza García. 
Nuestro Municipio ha sido testigo del hacer de grandes mujeres y hombres, 
cuyas vidas y proyectos son nuestra fuente de inspiración. Generación tras 
generación nos hemos empeñado en crear una comunidad próspera, 
progresista y de altos valores morales. 
Para conmemorar tan importante acontecimiento, el Archivo Municipal ha 
llevado a cabo una serie de actividades entre las que se incluyen 10 
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conferencias dictadas por personalidades de la entidad y una serie de 
cápsulas informativas histórico-culturales que se están transmitiendo por 
radio para acrecentar, a través del conocimiento de nuestras raíces el amor a 
nuestro Municipio. 
Por otra parte hemos tenido gran participación de los comercios en el 
proyecto "Viste a San Pedro de Fiesta" decorando sus locales y agregando a 
su publicidad el logo de San Pedro 400. 

En Sesión Solemne de Cabildo, para conmemorar los 50 años de la Colonia 
del Valle, el Republicano Ayuntamiento dio reconocimientos a los 
fundadores de la Colonia y a Ex-Presidentes de la Junta de Residentes. 
Al evaluar lo hecho, mi mayor satisfacción es encontrar que cada día es más 
la gente dispuesta a dar su tiempo y su esfuerzo a los demás. Quiero reiterar 
mi agradecimiento a todos y cada uno de ellos. 

A todas aquellas personas que se han tomado la molestia de escribir cartas al 
Alcalde, a través del buzón ó de los medios de comunicación, les agradezco 
sus sugerencias y sus observaciones porque siempre son constructivas y 
generadoras de nuevas ideas y proyectos. A los 98 estudiantes que han 
prestado su servicio social en diferentes dependencias de esta 
Administración, gracias. A los patrocinadores de los distintos programas y en 
especial a los que están apoyando los eventos de San Pedro 400, mi más 
profundo agradecimiento. 

Todavía falta un buen tramo por recorrer. Los últimos doce meses al frente 
de la Administración serán más intensos; quiero concluir el cargo sabiendo 
que mi trabajo en el Municipio de San Pedro contribuyó a crear ese México 
que todos queremos. 
Un México que alcance el tercer milenio en paz y con justicia social. 



Un México en que la ciudadanía toda se comprometa a dar lo mejor de si 
misma para terminar con la marginación y la pobreza. 
Un México en el que nuestros niños, todos, tengan un pan que llevarse a la 
boca tres veces al día, un ambiente familiar donde impere el amor y el 
respeto y un lugar en alguna aula de escuela, en donde además de aprender la 
ciencia, aprendan a amar a la patria. 
Un México en el que cada hombre y mujer en edad productiva pueda aplicar 
su esfuerzo y capacidad para construirse una vida mejor. 
Un México que todos reconozcamos como patria, porque patria es el suelo 
que pisamos, nuestra historia, la escuela, los centros de trabajo, nuestra casa, 
nuestros vecinos y la tierra donde habremos de morir. 
Y será un México forjado por Hombres y Mujeres comprometidos con los 
más altos ideales de la existencia. 
Tengo esta certeza, porque el espíritu humano es el ingrediente esencial para 
el éxito de cualquier empresa. Y este espíritu toma su energía de la única 
fuente de Verdad, Justicia, Esperanza y Amor, que es Dios. 

Concluyo este informe ratificando mi compromiso con el pueblo de San 
Pedro, seguiré esforzándome por cumplir mi palabra lealmente empeñada. 
Para ello, espero seguir contando con su confianza y apoyo. Conservemos 
nuestros valores, los valores de ese México que hemos recibido a través de 
nuestra historia. De un México en el que su ideología y cultura se 
encuentran forjados en el oro maciso de las ideas humanistas, en la que el 
odio es sustituido por el amor, los celos y la envidia, por la comprensión y el 
estímulo; y en las que se da un lugar preeminente a la dignidad de la persona 
humana, respetando sus libertades y creyendo firmemente en nuestro destino 
temporal y eterno. 
Este es el México de nuestros padres y nuestros abuelos. Ellos lucharon en 
su tiempo por legamos una nación libre. Libre en lo económico y libre en lo 
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moral. Y a nosotros nos toca defenderlo con vigor, con energía y como 
nuestro más caro anhelo. 
Hagamos de esta patria el lugar del que los mexicanos estemos orgullosos de 
nuestro pasado, sin temores en el presente y con fundada confianza en el 
futuro. Muchas gracias''. 

Acto seguido la C. Secretaria del Ayuntamiento Ma. Teresa García de 
Madero dijo: ' 'A continuación, el Ciudadano Gobernador del Fstado de 
N.L., Lic. Benjamín Clariond Reyes-Retana nos dirigirá un mensaje". 

A lo que en el uso de la palabra el Ciudadano Gobernador del Estado de 
N.L., Lic. Benjamín Clariond Reyes-Retana expresó: "Sr. Alcalde 
Femando Margáin Berlanga, mí Alcalde, Sra. Presidenta del Honorable 
Tribunal Superior de Justicia, Lic. Ma. Teresa Herrera, Señor Diputado Juan 
Manuel Parás González Representante del Honorable Congreso del Estado; 
Señor Mayor José Luis Padrón y Lozano, Representante del Comandante de 
la Séptima Zona Militar, Honorable Cabildo. 
San Pedro es un Municipio próspero en constante crecimiento que es modelo 
en todo el País, vemos con gusto que su Ayuntamiento esta trabajando con 
entrega para que se siga respirando un ambiente de unidad, trabajo y armonía 

Sampetrinos 
garantías 

Seguridad Pública e impartición de Justicia, por eso arrancamos el fm de 
semana pasado el programa "Seguridad en tú Barrio Unidos para Lograrlo", 
que llevará a cabo acciones encaminadas a orientar y brindar apoyo a los 
padres de familia y jóvenes para prevenir la comisión de los delitos, también 
impulsamos el programa "Nuevo León Justo", tendiente a abatir el rezago en 
averiguaciones previas así como el envío de varias iniciativas de reforma a la 
Ley 
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como San Pedro Garza García también se trabaja arduamente en ese sentido, 
sabemos que la Seguridad Pública que se brinda a sus habitantes es una de 
las mejores del País, en breve contarán con un Palacio de Justicia que 
incluirán oficinas dependientes del Tribunal Superior de Justicia, de la 
Procuraduría General de Justicia, de la Comisión Estatal de Derechos 
Humanos y por primera vez en el País un Centro Internacional de Arbitraje. 
Con este nuevo centro de reconocimiento mundial San Pedro demostrará que 

impartición nivel 
estatal, en el tiempo en que llevamos en la Gubematura del Estado hemos 
tratado de hablar con hechos, proyectos largamente acariciados han llegado a 
su realización como el "Anillo Vial Metropolitano", el cual ya esta 
concluido, la segunda etapa del Río Santa Lucía, misma que se llevo a cabo 
al trabajar unidos Iniciativa Privada, Gobierno Municipal y Gobierno Estatal, 
aquí en San Pedro una acción prioritaria de gran envergadura es el proyecto 
urbanístico FIDEVALLE que gracias a diversas gestiones y al apoyo 
brindado por el Presidente de la República Mexicana, Ernesto Zedillo Ponce 
de León, hemos podido reiniciar, las obras para la conclusión del Túnel de la 
Loma Larga y numerosas vialidades serán concluidas gradualmente y darán 
fluidez y agilidad al trafico de esta zona y de toda el área metropolitana. 
Quiero agradecer al Sr. Alcalde Femando Margáin Berlanga y también al Sr. 
Alcalde de Monterrey, por el apoyo decidido que han dado a la continuación 
de está obra tan importante para San Pedro y Monterrey; y a los vecinos lo 
tenemos que sufrir les pido perdón, pero si Dios se tardo 7 días en hacer el 
mundo, pues nosotros nos vamos a tardar 16 o 18 meses. 
Otro gran proyecto por años anhelado en San Pedro es la Interconexión de 
Alfonso Reyes, que igualmente será de gran beneficio para los habitantes de 
este Municipio por está razón Sr. Alcalde cuente con nuestro apoyo para que 
esta obra llegue a su conclusión antes de que usted termine la Gestión 
Administrativa. 



Ante los ojos de la mayoría de la gente San Pedro es un Munieipio en el cual 
sus habitantes viven con la comodidad de tener resueltas sus necesidades 
básicas, pero en realidad también existen Sampetrinos menos favorecidos, el 
Estado y la Federación a través del Programa de Superación a la Pobreza 
hemos luchado junto con su Presidente Municipal, Femando Margáin para 
que los Sampetrinos cuenten con diversas obras de beneficio social, como se 
menciono los trabajos que se realizan actualmente para la construcción y 
rehabilitación de aulas escolares, canchas deportivas, drenaje pluvial así 
como la primera alberca olímpica de servicio público que habrán de 
beneficiar a cerca de 30,000 habitantes de este Municipio, felicito a la 
población de San Pedro por trabajar unidos con su alcalde para propiciar que 
esta localidad siga su desarrollo a pasos agigantados, pero es importante que 
se mantenga el orden en todo el panorama urbanístico, es por ello que 
retomando la preocupación de su Presidente Municipal por el crecimiento 
ordenado y la necesidad de un desarrollo equilibrado de construcciones 
dentro de la Ley hago un llamado a este Ayuntamiento para que 
efectivamente se promuevan las iniciativas necesarias para lograr un 
Reglamento de Construcción que regule principalmente las zonas de riesgo 
de las montañas para evitar accidentes en beneficio de la comunidad y en 
esto, como ya te lo dije Femando, cuentas con todo el apoyo y el servicio de 

Urbano 
no para estorbar. 
Los invito a preservar la ecología de la zona montañosa de San Pedro, pero 
también las vidas humanas que es lo más importante para todos, es 
sumamente grato escuchar que el trabajo del DIF Municipal que preside su 
entusiasta Primera Dama, Alejandra Sada de Margáin, se ha visto fortalecido 
en su coordinación con el DIF Estatal que encabeza mi esposa Luly, y refleja 
resultados concretos como es el 55% de incremento de personas beneficiadas 
en forma directa, un gran saludo de mi esposa, Alejandra, felicidades. 



La suma de esfijcrzos ha dado como resultado que numerosas familias 
desamparadas tengan mayores oportunidades de desarrollo en lo económico, 
en lo psicológico, medico y social; por otro lado San Pedro Garza García en 
su IV Centenario de existencia vive un ambiente de trabajo arduo y fecundo 
que lo ha llevado a mantenerse como Municipio modelo del País, quienes 
tenemos la fortuna de actuar en la función pública sentimos el orgullo del 
partido político en la que militamos, pero una vez que asumimos nuestro 
puesto debemos servir a la comunidad por igual es por ello que reconozco el 
trabajo de Femando Margáin y todo el Ayuntamiento por no dejarse en 
ningún momento por su extracción partidista y gobernar para todos los 
Sampetrinos sin distingos de ideología política o posición social y eso se 
hace desde el Gobierno del Estado y así espero que los 51 Alcaldes actúen en 
consecuencia. 
Somos Nuevoleoneses, con unidad y trabajo seguiremos haciendo de nuestra 
entidad el Estado vanguardista, punta de lanza y ejemplo de nuestro querido 
México, los invito a continuar así esforzandoce con el único objetivo de 
servir a Nuevo León cada quien desde donde está y con lo que tiene esos son 
los valores que a los Nuevoleoneses nos honra y nos enaltece, hagamos de 
este Municipio y de este Estado el lugar que necesitamos para nuestros hijos 
y que estos se sientan orgullosos de nosotros, hagámoslo por ellos, 
hagámoslo por el futuro de México, felicidades Femando". 

Acto seguido la C Secretaria del Ayuntamiento Ma. Teresa García de 
Madero dijo: "Pido a ustedes ponemos de pie para entonar el Himno 
Nacional y despedir a nuestra Bandera. 

Habiendo agotado el punto único de la Orden del Día aprobada para esta 
Sesión Solemne del Republicano Ayuntamiento, programada para hoy 29 de 



octubre de mil novecientos noventa y seis, y siendo las 19:00 horas con 45 
minutos me permito clausurar los trabajos. Muchas gracias a todos. 

Pido por favor a la Comisión del Republicano Ayuntamiento, despedir al C. 
Gobernador del Estado de N.L. 
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Lie, Fernando Margáin Berlanga 
Síndicos: 

Ing. Luis Alberto Chapa González 
Lic. Alfredo Garza Reyna 

Regidores : 

Ing. Rolando Cueva Barrera 
C.P. Carlos Zambrano Plant 
C. Miguel Ángel Ramos Flores 
C. Beatriz Garza Hínojosa de González 
C. María Cristina González Ramírez 
C.P. Luís Felipe Salas Benavides 
C. Norma Nasta de Toussaint 
Ing. Alfonso Rodríguez Benítez 
Lic. Jesús Rodríguez Cuevas 
C. Ivonne Salazar de Serna 
Lic. Juan Manuel Cantú Lozano 

Secretaria del Ayuntamiento 

Ma. Teresa García de Madero 
Secretario de Finanzas y Tesorero Municipal 

C.P. Leopoldo Isla Santos 


